

Lula ratifica su inocencia y cuestiona a la Red mediática Globo



Brasilia, 5 jun (RHC) El expresidente Luiz Inácio Lula reafirma hoy una vez más su inocencia y compromiso con el pueblo brasileño, durante la segunda parte de una entrevista publicada por el sitio Sul21.

'Lo único que me mantendrá en silencio es mi inocencia...Así es como comencé mi vida y así voy a dejar mi vida. Luchar hasta el último latido de mi corazón', insiste el exdirigente obrero, quien cumple prisión política desde el 7 de abril de 2018 por supuestos actos de corrupción, señala Prensa Latina.

Sobre la reciente decisión de la justicia que negó su libertad una vez más, ratifica su voluntad de probar su inocencia 'al ciento por ciento'.

'No sirve de nada querer sacar a Lula de aquí, enviarlo a casa y ponerle una tobillera como un animal. No quiero irme de aquí por caridad... No acepto tobilleras. Quiero salir de aquí con el ciento por ciento de mi inocencia. Más allá de eso, olvídale', subraya.

Lula cuestiona el papel desempeñado por la Rede Globo en su encarcelamiento y ahora, según él, hacer que su liberación sea inviable.

'No me digan que estoy en contra de (operación anticorrupción) Lava Jato. Estoy en contra de convertir una operación de investigación en una acción política y fue lo que hicieron conmigo', asegura.

Refiere que Globo no quiere que salga de prisión, pues podría 'venir aquí (a la sede de la Policía Federal de Curitiba) para entrevistarme'.

Con Globo, como no confío, no hago grabaciones, solo vivo, sugiere Lula, quien revela que 'cuando me eligieron no querían entrevistarme en vivo'.

El expresidente reconoció que le encantaría que Globo le invitara a un debate con el cuestionado exjuez y ministro de Justicia, Sérgio Moro, quien lo condenó, y Deltan Dallagnol, coordinador de la Lava Jato, 'para demostrar que están mintiendo. No hay rencores. Solo para decir que es hora de que digan la verdad', puntualizó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195282-lula-ratifica-su-inocencia-y-cuestiona-a-la-red-mediatica-globo>



Radio Habana Cuba